
 

 

Procès-Verbal 
 

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 12 juin 2025 à 17h30 
au salon du personnel de l’école Jacques-De Chambly. 
 

● Geneviève Bachand, substitut 
● Guillaume Bourgeois, parent 
● Marie-Claude Dion, enseignante  
● Catherine Doyon, directrice d’établissement 
● Julie Anne Gagnon, parent 
● Massimo Gallizzi, parent 
● Alexandra Hovington, enseignante 
● Julie Leclair, technicienne du service de garde 
● Aurélie Séguier, parent 
● Catherine Schoettner, enseignante 

 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

À 17h33, Julie Anne Gagnon ouvre la séance et souhaite la bienvenue à l’ensemble 

des participants. 

2 Vérification du quorum 

Julie Anne Gagnon constate que le quorum est atteint.  

3 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Julie Leclair demande l’ajout d’un point à l’ordre du jour afin de discuter de la 

reconduction d’une activité d’art parascolaire offerte sur l’heure du dîner.  

 

Il est ajouté au point #17.  

 

Il est proposé par Marie-Claude Dion, appuyée par Julie Leclair, d’adopter l’ordre du 

jour ainsi modifié.  
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ADOPTÉ CÉ 01-06-2025 

 

4 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 MAI 

2025 

Il est proposé par Alexandra Hovington, appuyée par Geneviève Bachand, d’adopter 

le procès-verbal de la réunion du 6 mai 2025. 

 

ADOPTÉ CÉ 02-06-2025 

 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 6 MAI 2025  
 

Madame Doyon indique qu’elle a intégré ses points de suivi directement à l’ordre du 

jour.  

 

6. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun membre du public ne souhaite prendre la parole. 

 

7. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Julie Robert-Parent est absente, il n’y a donc aucun rapport du Comité de parents.  

 

8. PAROLE AUX ENSEIGNANTES ET AU PERSONNEL DE 

SOUTIEN 

Marie-Claude Dion souligne que l’activité Méritas s’est déroulée avec grand succès. 

Alexandra Hovington fait état des activités de fin d’année, notamment la course de 

poudre colorée, le gala et les autres événements festifs. 

9. PAROLE À LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Julie Leclair rappelle qu’il s’agissait de la Semaine des services de garde.  
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Elle souligne, à cette occasion, la tenue du déjeuner en l’honneur des bénévoles ainsi 

que les pique-niques organisés. 
 

 

POINTS À TRAITER 

 

10. Rapport annuel du conseil d’établissement/ 
 

Julie Anne Gagnon présente le rapport des mandats accomplis et des points abordés 
au cours de l’année par le conseil d’établissement. 
 
Elle remercie chaleureusement les membres du CÉ pour leur engagement et leur 
participation tout au long de l’année. 
 
Elle souligne qu’il s’agit probablement de la fin de son mandat à la présidence et indique 
qu’elle laissera le soin à un autre membre d’en assumer la relève. 
 
Il est proposé par Guillaume Bourgeois, avec l’appui d’Alexandra Hovington, d’adopter 
le rapport annuel du conseil d’établissement.  
 

ADOPTÉ CÉ 03-06-2025 

 

 

11. Budget annuel - rapport sommaire 2024-2025 

 
Madame Doyon présente un survol du sommaire budgétaire. 

 

Il est proposé par Guillaume Bourgeois, avec l’appui d’Alexandra Hovington, 

d’adopter le rapport sommaire du budget annuel. 

 

ADOPTÉ CÉ 04-06-2025 

 

 

12. Budget prévisionnel 2025-2026 
 

Madame Doyon effectue un topo sur le budget prévisionnel 2025-2026.  

 

Il est proposé par Geneviève Bachand, avec l’appui de Julie Leclair, d’adopter le 

budget prévisionnel 2025-2026. 
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ADOPTÉ CÉ 05-06-2025 

 

13. Attestation des mesures dédiées 
 

Point traité au CÉ du 6 mai 2025 

 

14. Demande de soutien 

 
Madame Doyon explique que, grâce au fonds de reliquat provenant de l’action 

collective, un montant est disponible afin de soutenir financièrement certaines 

familles afin de les aider à répondre aux besoins essentiels de leurs enfants qui 

frécentent l’école Jacques-De Chambly.  

 

Certaines familles, aux prises avec des situations particulières connues du personnel 

et de la direction de l’école, doivent encore assumer un solde à payer au niveau du 

service de garde 

 

Il est proposé par Marie-Claude Dion, avec l’appui de Geneviève Bachand, 

d’autoriser l’attribution d’un montant total de 1 361,07 $ à même le fonds de reliquat 

afin de venir en aide à ces familles. 

 

ADOPTÉ CÉ 06-06-2025 

 

 

15. Embellissement école FDS 

 
Madame Doyon informe les membres que les tapis de musique ont été commandés 

et que des travaux sont en voie d’être réalisés pour les corridors actifs. 

 

Elle ajoute que la proposition concernant l’achat de bancs de piano a été mise sur la 

glace pour le moment. 

 

Geneviève Bachand soulève l’enjeu des filets de soccer dans la cour d’école. Julie 

Anne Gagnon précise qu’un modèle de buts, composé de poteaux verticaux, avait 

été envisagé afin de réduire les risques liés à leur utilisation. 

 

Une discussion s’engage sur l’aménagement du terrain de soccer. 

 

Il est convenu de reprendre la discussion à l’automne, lors du prochain conseil 

d’établissement, afin d’évaluer la possibilité de déposer une nouvelle demande de 

subvention. 
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Il est également confirmé que les travaux concernant les ballons poires ont été faits. 

 

Les montants liés aux travaux n’ayant pas encore été totalisés, Madame Doyon 

s’engage à communiquer avec les membres du CÉ afin de procéder à l’adoption 

d’une résolution par voie électronique. 

 

 

16. Lignage jeux dans la cour 

 

 
Madame Doyon explique qu’en raison de l’état de détérioration de la cour d’école, il 

est nécessaire que le lignage des jeux soit effectué sur une base régulière, soit tous 

les deux ans. 

 

Le montant estimé pour les travaux de lignage s’élève à 4 185,09 $. 

 

Il est proposé par Guillaume Bourgeois, avec l’appui de Julie Leclair, d’autoriser la 

réalisation des travaux de lignage dans la cour d’école pour un montant total de 4 

185,09 $. 

 
 ADOPTÉ CÉ 07-06-2025 

 

17. Offre d’activité parascolaire 

 
Julie Leclair explique qu’à partir du 8 octobre 2025 une nouvelle activité parascolaire 

d’art le midi pourrait être proposée.  

 

Elle souligne que l’activité a eu beaucoup de succès.  

 

Il est proposé par Geneviève Bachand, secondée par Catherine Schoettner, 

d’autoriser la tenue de l’activité parascolaire d’art le midi à compter de l’automne.  

 
ADOPTÉ CÉ 08-06-2025 

 

18. Remise du certificat de l’engagement  

 
Julie Anne Gagnon profite de cette dernière séance du conseil d’établissement pour 

remettre à Massimo Gallizzi et à sa conjointe le prix de l’engagement parental, en 

reconnaissance de leurs sept années d’implication bénévole au service de l’école. 
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Ce prix avait été préalablement discuté et approuvé par le conseil d’établissement 

dans le cadre de la Semaine de reconnaissance de l’engagement parental. 

 

Les membres du CÉ tiennent à remercier chaleureusement Massimo Gallizzi et sa 

conjointe pour leur contribution soutenue à la vie scolaire de l’école au fil des années. 

 
 

19. Bénévolat Bières et Saveurs 

 
Julie Anne Gagnon souligne que le calendrier du festival Bières et Saveurs, dans le 

cadre de l’activité de financement liée à la gestion du stationnement durant 

l’événement, se remplit progressivement. 

 

Les membres du conseil d’établissement s’engagent à valider le calendrier et à 

transmettre leurs disponibilités. 

       

20. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La séance est levée à 18h53. 

 

Notes prises par Guillaume Bourgeois. 

 

 

SIGNATURES 

 

 

Julie Anne Gagnon, Présidente du conseil  Catherine Doyon, Directrice 

  


